Messresultat Chlorothalonil Metaboliten im Trinkwasser

Das Amt für Lebensmittelsicherheit und Veterinärwesen hat das Trinkwasser in sämtlichen Wasserversorgungen des Kantons Basel-Landschaft auf Chlorothalonil Metaboliten untersucht. Da dieser Wirkstoff per 1. Januar 2020 verboten wurde, erfolgt diese Analyse aus Vorsorgegründen.

In unserem Trinkwasser wurde ein Wert von 0.06 Mikrogramm/Liter festgestellt. Der Höchstwert liegt bei 0.1 Mikrogramm/Liter. Der Genuss unseres Trinkwassers ist somit unbedenklich und stellt keine Gefahr für die Gesundheit dar. Weitere Informationen ersehen Sie aus der kantonalen Homepage unter www.bl.ch/lebensmittelsicherheit.

Besten Dank für Ihre Kenntnisnahme.